

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

DANS LA BOUCLE DU DNIÉPER DE NOUVELLES ET VIOLENTES ATTAQUES SOVIÉTIQUES SONT REPOISSÉES et 80 chars bolchevistes anéantis

Quartier général du Führer, 6. — Le Haut Commandement des forces armées allemandes communique : En Crimée, les Soviétiques ont poursuivi, pendant toute la journée, leurs puissantes attaques au Nord-Est de Kerch. Ils ont été défaits à la suite de combats acharnés de l'artillerie et de chars d'assaut, en grands parties devant leurs propres positions, 80 chars ennemis ont été anéantis ou rendus inutilisables au cours de ces opérations.

On est resté du front de l'Est, en signalant des combats plus animés d'importance locale, seulement dans les secteurs du Nord-Ouest de Gornal et à l'Est de Novol. LA SITUATION SUR LE FRONT DE L'EST APRÈS CINQ MOIS D'OFFENSIVE SOVIÉTIQUE

4 décembre se sont terminés par un net succès défensif des troupes allemandes, et la nouvelle attaque des Soviétiques dans la journée d'hier, au Nord de Kerch, a été complètement repoussée avec des pertes énormes pour eux et une perte de 25 chars blindés a été infligée à l'adversaire.



Lucien GALLAS dans le rôle de Barthélemy, du grand film français réaliste et humaniste : « Le Val d'Enfer » production Continental Films.

Depuis la fin de septembre, des combats violents et souvent dramatiques ont eu lieu dans la région du Dnieper. Un front presque triple comme étendue que le front de France et de la Suisse à la mer du Nord qui n'avait environ que 600 kilomètres, a vu se dérouler, en plus de vingt points critiques, des batailles d'une grande ampleur.

« Une plus grande importance ont été les combats qui durent depuis près de six semaines pour la possession de la tête de pont de Kheron et de la position en demi-cercle autour de cette importante localité à l'Est de Kerch. »

Les Anglo-Américains voient leurs opérations stoppées sur le front italien

Quartier général du Führer, 6. — Le Haut Commandement des forces armées allemandes communique : En Italie méridionale, les mauvais temps persistant n'ont donné lieu hier à de vifs combats locaux que dans quelques secteurs du front. Au cours de ces combats, un groupe de chars ennemis qui s'avancent dans nos positions sur le côté de l'Adriatique ont été anéantis.

LES FUNÉRAILLES DE M. MAURICE SARRAUT Carcassonne, 6. — Aujourd'hui, Carcassonne a fait à M. Maurice Sarraut, d'imposantes obsèques. La levée du corps a eu lieu le matin à 7 h. à Toulouse à 10 h. 30.

Le neveu du Cardinal Verdier assassiné par des terroristes sur son lit d'hôpital Sa sœur et sa belle-sœur ont été également victimes de l'attentat

APRÈS CINQ JOURS DE LABORIEUX EFFORTS un communiqué vague et imprécis a été publié sur les résultats de la Conférence de Téhéran

Amsterdam, 6. — Reuter a publié ce soir le texte du communiqué relatif à la conférence entre Roosevelt, Staline et Churchill. Ce communiqué stipule que la conférence a duré quatre jours et qu'elle a eu lieu à Téhéran pendant quatre jours, y compris le jour de l'arrivée et de la démission de la conférence.

« Staline dominait la conférence » Amsterdam, 6. — On mande de Téhéran à l'agence Reuter que les séances plénières de la conférence ont eu lieu dans le grand salon de l'ambassade soviétique.

LA RENCONTRE INONU-ROOSEVELT ne décidera pas de l'entrée en guerre de la Turquie

Istanbul, 6. — Commentant le voyage au Caire de M. Inonu, chef de l'Etat turc, le député anglophile Jaitim écrit qu'il s'agit en l'occurrence non seulement d'une visite d'amitié mais que des négociations auront également lieu sur d'importantes questions touchant le sort du monde et de la Turquie.

Flandin compromis dans l'assassinat de Darlan

Tanger, 6. — MM. Pierre-Etienne Flandin, Marcel Peyroux et Pierre Boisson, ancien gouverneur de l'A. O. F., ont été arrêtés par ordre du Comité d'Algérie.

UNE VÉRITABLE COMÉDIE

Berlin, 6. — Le correspondant diplomatique du D.N.B., Siegfried Horn, écrit : Le communiqué publié entre temps sur la conférence de quatre jours tenue à Téhéran entre Roosevelt, Staline et Churchill, est une véritable comédie. Il n'est en, en fin de compte rien d'autre qu'un livret en prose à l'usage du public mondial.

UN PORTE-AVIONS et un grand croiseur américains sont coulés par des avions nippons

Tokio, 6. — Le quartier général impérial communique : Le 5 décembre au matin, une centaine d'avions ennemis ont tenté d'attaquer nos positions sur les îles Marshall. Des forces de l'aéronavale, des unités de la garnison et des bâtiments de surface se sont opposés efficacement aux assaillants.

Le bombardement de Calcutta

Tokio, 6. — Le quartier général impérial vient de publier le communiqué suivant sur l'attaque exécutée à l'improvise par des avions de l'armée et de la marine nipponne contre Calcutta.

« La stratégie « alliée » est vouée à l'échec » déclare le général Nomata

Paris, 6. — L'Echo de la France a publié une déclaration qui a été faite à son envoyé permanent à Vichy, par le général Nomata, attaché militaire à l'ambassade de Japon à Vichy.

LE DISCOURS DE SMUTS a détruit toutes les illusions qu'on pouvait avoir sur l'Angleterre

Berlin, 6. — Le correspondant diplomatique du D. N. B., Siegfried Horn, écrit : Le discours du premier ministre britannique Smuts sur l'avenir de l'Europe est considéré dans tous les pays européens sans exception, comme une confirmation du développement de la situation créée par la collaboration forcée de l'Angleterre et des Etats-Unis avec l'Union soviétique.

UN DISCOURS INOPPORTUN

Genève, 6. — On mande de Londres : Le chroniqueur politique du « Daily Express » écrit que plusieurs membres de la Chambre des Communes ont qualifié d'« inopportune » le discours prononcé par le maréchal Smuts. Les critiques sont unanimes sur deux points : le discours de Smuts, s'il convenait à une réunion à huis clos, ne devait pas être lu à la publicité.

UN DISCOURS DE M. ROSENBERG

Wuerzburg, 6. — Prenant la parole au cours d'un congrès des dirigeants politiques du NSDAP, le Reichsminister Rosenberg a souligné que le peuple allemand menait la lutte actuelle pour assurer ses droits fondamentaux à l'existence.

Les bombardements terroristes

Marseille, 6. — Au cours de la journée d'hier, de nouvelles identifications de corps retirés des décombres ont été faites. Il reste encore huit inconnus à identifier. Le total des victimes du bombardement atteint maintenant 48.

UN DISCOURS DE M. RYTI « Le peuple finlandais poursuit la lutte avec la certitude de vaincre »

Helsinki, 6. — Le président de la République finlandaise Ryti a pris la parole, aujourd'hui, à l'occasion du 36e anniversaire de la déclaration de l'indépendance finlandaise.

200 victimes à Split

Agram, 6. — Des formations aériennes anglo-américaines ont exécuté, dimanche, une nouvelle attaque sur le port de Split, où ils ont touché exclusivement des quartiers habités. Le même jour, ils ont bombardé l'église d'un village au moment où on célébrait le service divin.

Difficultés navales des « Alliés »

« CHAQUE jour ou presque apporte au monde l'annonce de nouvelles succès des forces sous-marines ou aéro-navales de l'axe. Ces temps derniers, la guerre sur mer a surtout fait rage dans les eaux de Bougainville, île de l'archipel Salomon qu'on était censé s'attendre à voir figurer au premier plan de l'actualité quand, en 1939, éclata le conflit actuel.

ANNIVERSAIRE DE LA DISPARITION DE MERMOZ

Vichy, 6. — Le 7 décembre 1936, l'hydravion la « Croix du Sud », disparaissait dans les flots, engloutissant le célèbre aviateur Mermoz et ses compagnons.

LES MODALITÉS DE RÉGLEMENT DES COTISATIONS SYNDICALES

Vichy, 6. — Les modalités de règlement des cotisations syndicales viennent d'être précisées par un arrêté que va publier le « Journal Officiel ».

LES MODALITÉS DE RÉGLEMENT DES COTISATIONS SYNDICALES

Vichy, 6. — Les modalités de règlement des cotisations syndicales viennent d'être précisées par un arrêté que va publier le « Journal Officiel ».

LES MODALITÉS DE RÉGLEMENT DES COTISATIONS SYNDICALES

Vichy, 6. — Les modalités de règlement des cotisations syndicales viennent d'être précisées par un arrêté que va publier le « Journal Officiel ».

LES MODALITÉS DE RÉGLEMENT DES COTISATIONS SYNDICALES

Vichy, 6. — Les modalités de règlement des cotisations syndicales viennent d'être précisées par un arrêté que va publier le « Journal Officiel ».